



seit 1558

11. Januar 2014

Protokoll der FSR-Sitzung am 06.01.2014

Anwesenheit

gewählte Mitglieder:

- Marcel Dahms
- Peter Weyell
- Elisa Elstermann
- Neele van Laaten
- Sarah Keck
- Ann-Sophie Lehnert
- Kay Pfrötzschner

entschuldigt

- Vivian Stefanow

ruhendes Mandat

- Ron Hermenau

beratende Mitglieder

- Christopher Johne (StuRa)

Gäste

- Veit Hänsch
- Lisa Volkmann
- Mona Staudinger
- Lukas Engelmann
- Nils Meyer
- Wanja Möller
- Tom Schmidt
- Maria Sittig
- Martin Reifarth

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

- Es sind zu Beginn der Sitzung sieben von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der FSR beschlussfähig.
- Die Protokolle vom 02.12.2013 und 16.12.2013 werden bestätigt.



- Die Tagesordnung wird auf folgende Punkte festgelegt:
 2. Abgleich der zu erledigenden Aufgaben
 3. Chem-Geo-Party
 4. Klausurtagung
 5. Finanzen
 6. Sonstiges
 7. Sprechzeiten
 8. Nächster Sitzungstermin

2. Abgleich der zu erledigenden Aufgaben

- **Elisa und Neele** werden die Finanzerdateien noch durchschauen.
- **Neele und Elisa** werden das Finanzerdokument noch herumschicken.
- **Vivi** kümmert sich weiterhin um die Klausurtagung.
- **Stoffel** muss nach dem Scanner schauen.
- **Vivi** stellt die Inventarliste zusammen.
- **Martin und Ann-Sophie** werden noch die Liste mit möglichen Exkursionszielen anfertigen.
- **Vivi** wäscht die Handtücher noch.
- **Tom und Wanja** schreiben die Stellungnahme zur Einschränkung der Fächerkombinationen im Lehramt.
- **Wanja** übersetzt die Texte für die Fakultätshomepage noch auf Englisch.
- **Neele und Elisa** werden noch eine Bedarfsanalyse anfertigen.
- **Ann-Sophie** muss noch einen Besenkopf, Putzlappen und einen Handfeger mit Kehrschaukel besorgen.
- **Ann-Sophie** erstellt noch die Serviceliste und das Mitgliederplakat für die FSR-Pinnwand.
- Die Homepage ist aktuell, ein abschließbarer Schrank ist besorgt und der FSR-Raum ist aufgeräumt.

3. Chem-Geo-Party

- Die Party wird am 13.01.14 ab 21:00 Uhr stattfinden.
- Die Flyer und Plakate wurden gedruckt und werden morgen von Tom und Peter aufgehängt.
- Die Geowissenschaftler haben den Vertrag mit der Rose unterschrieben und stellen an dem Abend den Verantwortlichen.
- Die Kasse wird von den Fachschaftsräten übernommen. Der FSR Chemie ist wie folgt zuständig:

22:00-23:00 Uhr Peter, Veit
01:00-02:00 Uhr Tom

- Falls Gewinne gemacht werden, erhält die Rose hiervon 20%, die DJs jeweils 40%. Verluste werden zu je 1/3 auf die Fachschaften verteilt. Die Abrechnung wird gemeinsam von allen Fachschaften gemacht.
- Es wird 100 L Freibier geben.
- Der Kartenvorverkauf wird morgen und übermorgen in der Abbe- und der Philomensa stattfinden. Die von der Rose abgeholten 300 Karten sollen zu je 1/3 in der Abbemensa, in der Philomensa und an der Abendkasse verkauft werden. Wir übernehmen den Verkauf in der Philomensa mit folgenden Schichten:

| | | |
|-----------|------------|-------------|
| | Dienstag | Mittwoch |
| 11-12 Uhr | Tom, Maria | Lisa, Elisa |
| 12-14 Uhr | Kay, Neele | Tom |



- Es wird eine Gästeliste mit je 15 Leuten pro Fachschaft geben.

4. Klausurtagung

- Dieser TOP wurde auf die nächste Sitzung vertagt. Es müssten nun dringend Ort und Zeit festgelegt werden.

5. Finanzen

- Da der StuRa noch keinen Haushalt beschlossen hat, herrscht Haushaltssperre.
- Wegen Problemen beim Bücherbazar wird überlegt, diesen nicht mehr stattfinden zu lassen. Die Idee, nächstes Mal das Geld nicht bar an die Verkäufer zu geben, sondern es auf ihr Konto zu überweisen, wird diskutiert. Hierdurch könnte das Problem behoben werden, wenn das eingenommene Geld gleich auf ein Konto eingezahlt wird und von dort aus überwiesen wird. Jedoch müsste hierfür ein Unterkonto eingerichtet werden, was recht aufwendig wäre.
- Die Rechnung für die Erstknigges wurde an Thalia weitergereicht, eine Kopie wurde vom StuRa an den FSR geschickt.
- Der Jahresabschluss kann derzeit noch nicht vorgenommen werden, da hierfür die Kontoauszüge für Dezember benötigt werden, die noch nicht angekommen sind.

6. Sonstiges

- Das vom FSR PAF vorgeschlagene Skatturnier würden wir grundsätzlich unterstützen, jedoch wären Ansagen, ob wir uns mit um die Organisation kümmern oder schon ein fertiges Konzept steht, wünschenswert. Außerdem ist zu überlegen, ob so etwas kurz vor den Klausuren sinnvoll wäre und wenn ja, wann es stattfinden würde. Hier müsste darauf geachtet werden, dass es an einem Wochenende stattfindet. Zudem ist wegen der Haushaltssperre die Finanzierung unklar, sodass ein Turnier momentan wohl nicht stattfinden kann. [Ron](#) oder [Marcel](#) geben dies an den FSR PAF weiter.
- Marcel hat auf seine Anfrage bezüglich der Praktikumsfinanzierungen bisher nur eine Antwort erhalten, wird sich aber weiterhin darum kümmern.
- Das allgemeine Engagement im FSR wird kritisiert. Es wäre schön, wenn sich alle mehr engagieren würden oder zumindest rückmelden würden, wenn sie dafür keine Kapazitäten hätten.
- Die Idee, Vortragsreihen anzubieten, wird diskutiert. Es stehen folgende Ideen im Raum:
 - Eine Vortragsreihe vor allem für Studenten unterer Semester, in denen die Jenaer Professor*innen ihre Arbeitsgruppen und Forschungsfelder vorstellen. [Marcel](#) fragt bei den Professor*innen an, ob sie dazu bereit wären.
 - Eine Vortragsreihe mit dem Thema „Chemie und...“, in der Verknüpfungspunkte mit anderen Fächern dargestellt werden. Wichtig wäre hier, deutlich zu machen, dass es sich nicht um eine Konkurrenz, sondern um eine Ergänzung zu den bereits bestehenden Chemischen Kolloquien handeln soll. [Veit](#) überlegt hier eine Liste von Redner*innen, die infrage kommen könnten. Eine Idee wäre hierfür Prof. Schwedt.
 - Eine Vortragsreihe zu beruflichen Perspektiven außerhalb der Uni, um eine Orientierung zu bekommen, was nach dem Studium möglich ist. Auch ein Seminar für Lehrer*innen wäre zu überlegen.

Räume und mögliche Zeiten müssten mit dem Prüfungsamt abgeklärt werden.



- Die Serviceliste sollte um den Verleih des Glühweinkochers, der Kabeltrommel, des Pavillons und des Grills sowie um folgende Preise erweitert werden:

| | |
|----------------------------|---------|
| Kittel | 10,50 € |
| Schutzbrillen | 3,00 € |
| Ringbindung bis 95 Seiten | 0,30 € |
| Ringbindung bis 140 Seiten | 0,40 € |
| Ringbindung bis 175 Seiten | 0,50 € |
| Laminieren | 0,20 € |

- Die Diskussion über den Verleih von Skripten und Büchern wurde vertagt. Die Idee, die Klausuren für das erste Semester bereits zusammenzustellen, wird in den Raum gestellt und soll nächstes Mal diskutiert werden.
- Das Akrützel und das Jenalumni sollen unten an die Pinnwand geheftet werden und bei Erscheinen der neuen Ausgabe weggeworfen werden.
- Der Unistadtplan soll an die Tür des FSR-Raumes gehängt werden.
- Das Springer-Buch Allgemeine und Anorganische Chemie wird von [Veit](#) an die Bibliothek weitergereicht.
- Timo nimmt den Schrank, Stoffel das Regal aus dem FSR-Raum. Tom bittet Timo darum, dies zeitig zu tun.
- Es wird überlegt, im neuen, abschließbaren Schrank ein Schlüsselbrett einzubauen.

7. Sprechzeiten

| | |
|--------|--------------------|
| 16.01. | Peter, Martin |
| 20.01. | Sarah, Neele |
| 23.01. | Elisa, Maria |
| 27.01. | Tom, Mona |
| 30.01. | Marcel, Ann-Sophie |

8. Nächster Sitzungstermin

Die nächste planmäßige Sitzung findet am Montag, den 20.01.14 um 19:00 Uhr statt.

Ann-Sophie Lehnert
Protokollführerin

Marcel Dahms
FSR-Sprecher